



## Aktuelle Information zur Erstanmeldung der Schulanfänger

16.04.21

Liebe Eltern der zukünftigen Erstklässler,

leider wurde es uns aufgrund der aktuellen Infektionslage erschwert Sie und Ihr Kind im direkten Gespräch kennenzulernen.

Die Anmeldung kann nur unter besonderen Hygienebedingungen mit sehr großem Abstand (3m) stattfinden. Entscheiden Sie bitte selbst, ob Sie Ihr Kind zur Anmeldung mitnehmen möchten.

Sollten Sie keine Betreuungsmöglichkeiten haben, kann Ihr Kind Sie natürlich gern begleiten. Falls Sie von der persönlichen Anmeldung Abstand nehmen möchten, informieren Sie uns bitte telefonisch.

Wir hoffen sehr, Ihnen vor der Einschulung noch eine andere Kennenlernmöglichkeit bieten zu können.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und freuen uns natürlich, Sie trotz dieser Umstände kennen zu lernen.